

EDISI **121**

27 JANUARI 2022

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

f @ t KNRPOfficial
KNRPTV

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



Di DK PBB, Menlu Retno
Ajak Dunia Cari Solusi
Damai bagi Palestina

Tentara Penjajah israel
Hancurkan Rumah-Rumah
di Ariha

Polisi Penjajah israel
Larang Duta Besar Yordania
Masuk ke Al-Aqsha

KNRP Salurkan Bantuan
Musim Dingin Masyarakat
Indonesia Tahap Kedua untuk Gaza





Di DK PBB, Menlu Retno Ajak Dunia Cari Solusi Damai bagi Palestina

New York – “2023 harus menjadi tahun kemajuan dalam menyelesaikan isu Palestina. Menjadi tanggung jawab kita bersama untuk mengakhiri okupasi israel selamanya” demikian disampaikan Menteri Luar Negeri Retno Marsudi pada Pertemuan (Open Debate) Dewan Keamanan (DK PBB), di New York (18/01/2023), seperti yang dilansir oleh laman situs kemlu.go.id.

Dalam pertemuan, Sekjen PBB yang diwakili Special Coordinator untuk Palestina, Tor Wennesland, menyampaikan situasi di Palestina masih jauh dari kondusif.

Kekerasan, perusakan properti, dan pengusiran warga Palestina terus terjadi. Bahkan tahun 2022 menjadi tahun yang paling mematikan dan memakan banyak korban rakyat Palestina sejak 2005.

Menlu menekankan tiga hal terkait isu Palestina. Pertama, Indonesia menyambut disahkannya Resolusi Majelis Umum PBB yang meminta pendapat hukum Mahkamah Internasional (International Court of Justice) terkait dampak legal pendudukan israel di Palestina. Berbagai laporan, mekanisme, dan resolusi PBB telah dikeluarkan. Dunia tidak bisa bersikap business as usual. Harus dipastikan adanya tindak lanjut nyata atas hal ini.

Kedua, pentingnya menyusun langkah konkrit untuk mencapai solusi damai. Menlu RI meminta israel hentikan provokasi, menghormati hukum internasional, dan melanjutkan proses damai untuk capai solusi dua negara, sesuai ketentuan internasional.

Ketiga, masyarakat internasional harus berikan bantuan kemanusiaan bagi rakyat Palestina. Tahun 2023 diprediksi dunia akan alami resesi. Lebih dari dua juta rakyat Palestina memerlukan bantuan kemanusiaan. “Demi kemanusiaan kita tidak boleh membiarkan rakyat Palestina menderita dalam diam khususnya di tengah situasi sulit saat ini,” ujar Menlu.

Pertemuan DK PBB dipimpin Jepang selaku Presiden DK PBB bulan Januari 2023. Selain 15 anggota DK PBB, 29 negara juga hadir dan sampaikan pernyataan, termasuk Palestina dan israel.

Negara-negara menyoroti situasi di Palestina yang tidak kunjung membaik, serta mendorong dimulainya kembali proses damai guna mencapai solusi jangka panjang isu Palestina. (wm/knrp)

Polisi Penjajah israel Larang Duta Besar Yordania Masuk ke Al-Aqsha

Al-Quds – Polisi penjajah israel melarang Duta Besar Yordania untuk penjajah israel Ghassan Al-Majali, untuk masuk ke dalam Masjid Al-Aqsha, melalui pintu Al-Asbath pada Selasa (17/1/2023) pagi kemarin, seperti yang dilansir oleh laman situs rt.com. Penjajah israel berkilah, Duta Besar Yordania ini tidak memiliki izin sebelumnya untuk masuk ke Masjid Al-Aqsha.

Tindakan tersebut mendorong Kementerian Luar Negeri Yordania untuk juga akan memanggil

Duta Besar penjajah israel untuk Yordania. Kementerian Luar Negeri Yordania ini juga menyatakan ketidakpuasan mereka, atas penghadangan yang dilakukan polisi penjajah israel terhadap Duta Besar Yordania untuk penjajah israel.

3 jam tertahan di luar Masjid Al-Aqsha, Duta Besar Yordania untuk penjajah israel tidak dapat melaksanakan sholat di dalam Masjid Al-Aqsha. penghadangan ini terjadi setelah Menteri Keamanan Penjajah israel, Itamar Ben Gvir menyerbu Masjid Al-Aqsha. (wm/knrp)



Tentara Penjahar isreal Hancurkan Rumah-Rumah di Ariha

Tepi Barat – Tentara penjahar isreal pada hari Rabu (18/1/2023), menghancurkan rumah-rumah di provinsi Ariha, bagian timur Tepi Barat, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr. Penjahar isreal berkilah, penghancurandikembangkan bangunan tidak memiliki izin pembangunan. Faktanya, penjahar isreal mempersulit izin pembangunan rumah bagi orang-orang Palestina, khususnya di zona C, bahkan bisa dikatakan sangat mustahil didapatkan.

Menurut penuturan saksi mata, pasukan penjahar isreal menyerbu desa Al-Jiftik, didampingi

buldoser-buldoser tentara penjahar isreal. Para saksi mata juga menambahkan rumah-rumah itu dimiliki oleh warga Palestina bernama, Ahmad Abu Falah dan Sa'ud Al-Ka'abnah. Rumah-rumah orang Palestina ini berlokasi di daerah zona "C".

Zona "C" merupakan pembagian Tepi Barat dari kesepakatan Oslo 2 pada tahun 1995. Luas wilayah ini mencakup 60 persen dari luas wilayah Tepi Barat. Kesepakatan Oslo 2 membagi wilayah Tepi Barat menjadi 3 bagian, yaitu zona "A", zona "B" dan zona "C". (wm/knrp)



KNRP Salurkan Bantuan Musim Dingin Masyarakat Indonesia Tahap Kedua untuk Gaza

JAKARTA – Lembaga kemanusiaan Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) melanjutkan proses penyaluran bantuan musim dingin dari masyarakat Indonesia untuk warga Gaza, Palestina, seperti yang dilansir oleh laman situs republika.co.id. Bantuan paket musim dingin berupa pakaian hangat serta selimut ini merupakan lanjutan dari bantuan pertama yang telah

didistribusikan pada tanggal 2 Januari yang lalu.

Menurut Ketua KNRP Soeripto, bantuan tersebut langsung disalurkan tim KNRP ke rumah-rumah pengungsian pada Senin (9/1/2023). Dia menuturkan, kondisi pengungsian itu saat ini jauh dari kata layak sehingga banyak yang masih perlu dibantu dan dibenahi agar masyarakat bisa tinggal dengan nyaman.

Soeripto juga menilai, PBB harus memperhatikan secara serius konflik ini agar tidak terus

mengakibatkan korban lebih banyak lagi. Selain itu, akibat agresi ini, makin bertambah jumlah anak-anak yatim, meningkatnya angka pengangguran akibat blokade, hidup di tenda-tenda karena rumah mereka dibombardir jet tempur isreal.

Dia mengatakan, hampir tiap tahun Gaza selalu diserang secara agresif oleh isreal. Tahun 2021 di bulan Mei pun isreal telah membombardir Gaza dengan korban lebih dari 287 jiwa yang meninggal, 8900 mengalami luka-luka di mana 67 di antaranya adalah anak-anak, 40 wanita dan 17 lansia. Lalu tahun 2022 kembali melakukan serangan.

KNRP menurutnya, selama ini telah memobilisasi bantuan kemanusiaan untuk meringankan beban ekonomi para pengungsi Palestina di wilayah Jalur Gaza, Tepi Barat, serta kamp pengungsian di Lebanon, Yordania dan Turki Selatan. Tahun 2022 yang lalu, total bantuan masyarakat Indonesia yang dititipkan kepada KNRP telah disalurkan kepada lebih dari 30.000 keluarga di kamp-kamp pengungsian tersebut, termasuk juga di Gaza.

sumber: republika.co.id





Winter Aid Project for Palestine 2023

BANTU MEREKA TETAP HANGAT

Biarkan Kebajikan Menghangatkan Saudaranya
Penyaluran Bantuan Paket Pemanas Ruangan di Gaza (9/1/2023).

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi :** Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi :** Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana:** Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis :** Muthi Ibadurrahman, **Publikasi:** Choirul Affandi